Ein arbeitsreiches Jahr

Generalversammlung des Akkordeonspielrings Umkirch-Gottenheim

Gottenheim. Es war der Auftakt zu einer etwas anderen Generalversammlung. An den bunt geschmückten Tischen herrschte Frühlingsstimmung, als Dirigentin Petra Krumm mit den Mitgliedern des Akkordeonspielrings Umkirch-Gottenheim am Mittwoch, 12. März, den Abend musikalisch eröffnete. Unter dem Thema "Italo-Pophits" waren so bekannte Songs wie "Gloria" oder "Ti amo" zu hören.

In seiner Begrüßung freute sich der erste Vorsitzende Ralf Melcher besonders darüber, dass die Gemeinde Gottenheim mit einer "Doppelspitze", bestehend aus Bürgermeisterstellvertreter Kurt Hartenbach und dem neu gewählten Bürgermeister Christian Riesterer, vertreten war. Danach führte der Vorsitzende zügig durch die Versammlung.

Sein Tätigkeitsbericht für das Jahr 2013 war optisch gut gestaltet und enthielt zahlreiche Bilder aus dem Vereinsleben. In seinem Bericht stachen die 40 Proben und zehn musikalische Auftritte besonders hervor. Diese waren unter anderen beim Café-Treff im April und beim Neubürgerempfang im Juni. Im Stadtgarten in Freiburg gab es gar zwei Auftritte. Weiter präsentierte sich der Spielring beim Gottenheimer Pfarrfest, im Juli im Eugen-Keidel-Bad in Freiburg und im August 2013 brillierte der Verein bei einem Konzert im französischen Pavillon des Europa-Parks. Jugendleiterin Julia



Ziehen mit den weiteren Vorstandsmitgliedern die Fäden im Verein (von links): Sandra Arenz, Ralf Melcher, Julia Reinfurth und Heidi Schmidle. Foto: rh

Reinfurth zeigte danach die Aktivitäten bei den Jugendlichen auf. Nach einem DVD-Abend im März, nahmen die Jugendlichen auch am Sommerferienprogramm teil. Höhepunkt war im Herbst der Besuch im Holidav-Park in Hassloch.

Dirigentin Petra Krumm begann ihren Bericht mit "einem Dank an meine Mannschaft". Insgesamt wurden im vergangenen Jahr 62 Auftritte und Proben absolviert. Sie freute sich dabei über die Zuverlässigkeit der Orchestermitglieder bei den Proben. Nach dem Kassenbericht von Heidi Schmidle trugen die Kassenprüfer Stefan Rost und Jochen Müller ihr Ergebnis vor. Stefan Rost beantragte die Entlastung des Vorstandes, die einstimmig erfolgte.

Bei den anschließenden Wahlen wurde Sandra Arenz als zweite Vorsitzende bestätigt. Auch Kassiererin Heidi Schmidle wird in diesem Jahr ihre Tätigkeit fortsetzen. Die Versammlung wählte Alexandra Groundwater und Manuela Kansy zu Beisitzerinnen. Ralf Melcher überbrachte danach seinen Dank an seine Vorstandskollegen, an die Dirigentin Petra Krumm und alle Vereinsmitglieder "für ein arbeitsintensives, aber erfolgreiches Jahr 2013".

In seinem Ausblick wies er auf die bevorstehende Konzertreise hin, die vom 31. Juli bis zum 3. August stattfindet und mit Auftritten in Garmisch-Partenkirchen, in Salzburg und der in der Partnergemeinde von Gottenheim, Bodnegg, angefüllt sein wird. Dort wird der Akkordeonspielring beim Feuerwehrfest auftreten. Im Mai ist ein Frühjahrskonzert in der Turnhalle in Gottenheim geplant.

Bürgermeisterstellvertreter Kurt Hartenbach überbrachte in seinem Grußwort den Dank der Gemeinde "für das umfangreiche Programm des Vereins". Zu den Klängen von "I did it my way", endete die Versammlung. Rainer Hock